

L'Aneiccoh, c'est quoi ?

Écrit par Administrateur

Dimanche, 20 Février 2011 12:30 - Mis à jour Dimanche, 20 Février 2011 13:16

L'ANEICCOH (Association du Nord-Est des Internes et Chefs de Clinique en Onco-Hématologie) est une association loi 1901 visant à promouvoir la formation et les échanges entre les **internes** et les **chefs de clinique** d'onco-hématologie du Nord-Est.

Créée en 2003, elle est destinée aux jeunes praticiens en cancérologie (**Oncologie, Hématologie, Radiothérapie, DESC d'oncologie**) de l'inter-région Nord-Est regroupant les facultés de **Strasbourg, Nancy, Reims, Dijon et Besançon**.

L'objectif principal est de promouvoir la **formation médicale continue** et les **échanges** entre les internes et chefs de clinique en onco-hématologie.

Pour cela, nous proposons :

- L'organisation chaque année de **week-ends de formation** avec différents intervenants locaux ou nationaux.
- La **prise en charge** par l'intermédiaire des laboratoires pharmaceutiques de l'inscription à des **diplômes complémentaires** ou à des **congrès** de cancérologie et d'hématologie.

Peuvent adhérer à l'ANEICCOH tous les jeunes praticiens en onco-hématologie du Nord-Est : internes DES, DIS, FFI, DESC, CCA...

Le montant de la cotisation annuelle est fixé à **10 euros**.